

25 de Agosto

La Voz de Guipúzcoa

pagina 10

Los campeonatos de natación.**L. Adot, A. Palacios, P. Mendez y María Luisa Mendez fueron los vencedores****El alicantino Paco Ortiz hizo una brillante exhibición de saltos**

Un nuevo éxito de organización que puede agregar a los muchos que tiene logrados el Club Deportivo Fortuna. Los campeonatos de natación, verificados en la dársena del muelle el domingo por la tarde, resultó un bello espectáculo, y fué presenciado por infinidad de espectadores, que siguieron con gran interés las distintas pruebas del programa.

Al éxito cooperaron, por la valiosa ayuda que prestaron a estos campeonatos, el comandante de Marina, señor Nardiz, la Junta de Obras del Puerto y el maestro de báhia, Perico Andonagui. Gracias a unos y otros, los campeonatos de Guipúzcoa de 1925 pudieron compararse en brillantez a los campeonatos de España de 1924, también organizados con todo lujo de detalles por el C. D. Fortuna.

Para las cuatro de la tarde el muelle y todos sus alrededores estaban animadísimos, notándose la presencia de algunos diputados y concejales, que se mantuvieron en sus puestos hasta que terminaron la totalidad de las pruebas anunciadas.

Ya hemos manifestado que las pruebas resultaron interesantísimas, y el gran campeón Pedro Méndez demostró una vez más su gran clase de nadador.

Los resultados técnicos son los siguientes: Prueba de 100 metros nado libre (categoría infantil).—Pruebas eliminatorias.

Primeras series (seis participantes): 1, Francisco Méndez, en 1 minuto 32 segundos; 2, Carlos Escrivá, 1-35 3/5; 3, Cándido Abadé, 1-37 1/5; 4, César Adot, 1-39 2/5; 4, Francisco Mintegui, 2-2 4/5.

Segunda serie (seis participantes): 1, Moisés Pastor, 1-46; 2, Carlos Arrese, 1-32 4/5; 3, Manuel Ríos, 2-2 4/5; 4, José Larriu, 2-5; 5, José María Abadé, 2-5 1/5; 6, Enrique Síglera, 2-43.

Tercera serie (cinco participantes): 1, Enrique Barinaga, 1-41 3/5; 2, Julián Olave, 1-52 405; 3, Luis Góñi, 2-8; 4, Miguel Morayta, 2-12 1/5; 5, Esteban Arroyo, 2-32 2/3.

Clasificación general por tiempos: 1, Francisco Méndez; 2, Carlos Escrivá; 3, Enrique Barinaga; 4, Moisés Pastor. Todos del C. D. Fortuna. Campeón de Guipúzcoa de 100 metros nado libre.

Prueba final (seis participantes): 1, Laurencio Adot, en 1 minuto 17 segundos 2/5; 2, Oscar Adot, 1-20 3/5; 3, J. L., 1-24 4/5; 4, Antonio Zulueta, 1-25 4/5; 5, Pedro Salinas, 1-36 4/5; 6, Vicente Salas, 1-36 3/5, todos del C. D. Fortuna. Prueba de 200 metros braza de pecho.

Prueba final (tres participantes): 1, Alberto Palacios, en 4 minutos 10 segundos 4/5; 2, Irene Willmer, 4-38 2/5, ambos del C. D. Fortuna. Prueba de 400 metros estilo libre.

Primeras series (cuatro participantes): 1, Pedro Méndez, en 6 minutos 29 s.; 2, Antonio Arcada, 8-32 4/5; 3, Guillermo Koch, 8-53 3/5.

Segunda serie (tres participantes): 1, Laurencio Adot, 7-12; 2, Oscar Adot, 7-15 3/5.

Clasificación general: 1, Pedro Méndez; 2, Laurencio Adot; 3, Oscar Adot; 4, Antonio Arcada; 5, Guillermo Koch, todos del C. D. Fortuna. Prueba de 200 metros estilo libre (debutantes).

Primera serie (cinco participantes): 1, Pedro Salinas, en 8 minutos 29 s.; 2, Aurelio Zulueta, 3-32 4/5; 3, Julián Zulueta, 3-45; 4, M. Urrutia, 4-25 3/5; 5, José Góñi, 6-15.

Segunda serie (cuatro participantes): 1, Manuel Peña, 3-32 2/5; 2, Leopoldo Fargo, 4-3 4/5; 3, José María Urvutia, 4-33 4/5; 4, Joaquín Carrion, 4-45.

Tercera eliminatoria (cuatro participantes): 1, José María Navascués, 3-38; 2, Ascensio Lasarte, 4-2; 3, Manuel Palomeque, 4-5; 4, Luis López, 4-7.

Clasificación general: 1, Pedro Salinas; 2, Manuel Peña; 3, Aurelio Zulueta; 4, José María Navascués, todos del C. D. Fortuna. Prueba de 400 metros nado de espalda.

Prueba final (cuatro participantes): 1, Pedro Méndez, en 1 minuto 36 s. 8/5; 2, Pedro Beriain, 1-44; 3, Laurencio Adot, 1-48 4/5, todos del C. D. Fortuna.

Prueba A: 200 metros estilo libre (femenino).

Prueba final (cuatro nadadoras): 1, María Luisa Méndez, en 3 minutos 51 s. 2/5; 2, Candelaria Gurruchaga, 4-41 3/5; 3, Irene Willmer, 5-35; 4, Carmen García, 5-56, todas del C. D. Fortuna. Prueba de relevos (60 por cinco).

1. Equipo A, formado por Laurencio y Oscar Adot, Pedro Salinas, J. L. y Pedro Méndez, en 2 minutos 55 s. 1/5.

2. Equipo B, formado por Antonio Zulueta, Manuel Peña, Vicente Salas, José Valero y José María Navascués, 3-47.

Ambos equipos del C. D. Fortuna.

A continuación se verificó una exhibición de saltos ornamentales por el nadador olímpico y campeón de España Francisco Ortiz, del Club Natación de Alicante, llamando poderosamente la atención sus saltos clásicos, por lo que fué calorosamente ovacionado. Los aficionados donostiarras Lizarzo y Valero secundaron al campeón Ortiz con algunos saltos.

Las pruebas se desarrollaron con gran regularidad.

El reparto de premios se celebrará uno de estos días, cuyo acto será anunciado oportunamente.

Teatro Petit Casino

El viernes 28, grandioso debut de LA ARGENTINITA

completando el programa:

PILAR ARGENTINITA, canzonetista, y MORENO, gran ventriloco zíofonista

En la prueba del C. D. Elgoibarrés triunfan Montero y el Real Unión de Irún**El campeón de España demostró una absoluta superioridad**

Ricardo Montero, en la prueba ciclista del domingo celebrada en Elgoibar, venció en cuanto en la primera ascensión de un pico creyó oportuno escaparse de todos los demás. Y a los doce kilómetros de recorrido, en la cuesta de San Miguel, se despegó, quedó completamente sojo y cuando, después de demostrar su absoluta superioridad subiendo, llegó el momento de no perder la ventaja inicial lograda, descendiendo el campeón de España hizo ver a todos que no es inferior a nadie de los corredores nacionales y que en el llano es más hombre de tren que ninguno, y lo prueba en que después de coronar el alto con 44 segundos de ventaja sobre Gutiérrez, no sólo conservó esa ventaja inicial, sino que la aumentó a más de un minuto para el momento de llegar a la meta, después de hacer la mayor parte del recorrido (85 kilómetros) completamente solo.

Lógicamente supondrá el lector que el campeón de España ganó con toda tranquilidad todas las primas del recorrido.

Todos los esfuerzos que hicieron Gutiérrez, Sarduy y algunos más para dar caza al gran campeón de España resultaron infructuosos ante la gran superioridad de Ricardo. No obstante, debe reconocerse que Gutiérrez hizo una estupenda carrera, siendo buen segundo y digno compañero del vencedor.

Sarduy, víctima de varios pinchazos cuando ya mediaba la carrera, ni siquiera logró clasificarse.

En el descenso de San Miguel, el elgoibarrés Zubiaurre sufrió una caída, que aun cuando no tuvo graves consecuencias le impidió continuar pedaleando.

El tiempo infame deslució la carrera, que de haber hecho buen tiempo hubiera resultado brillante espectáculo porque la organización fué magnífica.

El resultado fué el siguiente:

1. Ricardo Montero, del Real Unión Club, de Irún, que cubrió los 77 kilómetros del recorrido en 2 horas, 45 minutos y 20 segundos, a una velocidad media total de 27,963 a la hora, sobre máquina "Aleyon".

2. Domingo Gutiérrez, del Athletic Club, de Bilbao, en 2-46-33, sobre máquina "Helvetia".

3. Félix F. Echenarro, del Real Unión, en 2-48-50, sobre "Aleyon".

4. Andrés Arriaga, de la Unión Deportiva Ibarresca, en 2-49-5.

El ciclismo guipuzcoano

5. Demetrio del Val, de la Real Sociedad, en 2-51-35.

6. Jacinto Suárez, del Athletic, en 2-52.

7. Graciano Ezeiza, del Etorri Alaiz, de Tolosa, en 2-55-19.

8. José Odriozola, de la Unión Azpeitiarra, en 2-57.

9. Pedro Baldi, del Etorri Alaiz, en 2-58-46.

10. Martín Laca, del Arenas Club, de Guecho, en 2-58-55.

11. Dióscoro Alonso, independiente, en 3-1-19.

12. Tomás Iriondo del Club Deportivo Elgoibarrés, en 3-3-51.

13. Cruz Gurruchaga, del mismo Club, en 3-4-5.

14. Gerardo Arriola, del mismo Club, en 3-7-5.

15. José Barcáiztegui, de la Real Sociedad, en 3-8-20.

16. Angel Marcano, de la Unión Deportiva Elgoibarrés, en 3-8-25.

17. Eusebio Larrañaga, del Alkartasuna, de Vergara, en 3-10-25.

18. Simón Aramburu del Ofate Sport, en 3-11-50.

19. Antonio Morga, del Athletic Club, en 3-12-20.

20. José Almorza, del Real Unión, en 3-12-23.

21. Florentino Echeverría, del C. D. Elgoibarrés, en 3-13-15.

22. Jusé Gurruchaga, del mismo Club, en 3-13-20.

23. Santiago Aseguinolaza, del Tolosa F. C., en 3-15-48.

Como en el reglamento se anunció, a la media hora de la llegada del vencedor se retiró el jurado, y el resto de los corredores no fueron clasificados.

CLASIFICACION SOCIAL

(De tres corredores)

1. Real Unión, de Irún: 1, 3, 20: 24 puntos.

2. Athletic Club, de Bilbao: 2, 6, 19: 27,

3. C. D. Elgoibarrés: 12, 13, 14: 39.

Dejamos para mañana la publicación del reparto de premios y algunos comentarios sobre esta carrera, que ha constituido otra brillantísima victoria del campeón de España, así como del equipo del Real Unión, que se llevó un trofeo más para su arsenal de copas.

Achicoria "EL AS"
la única exenta de polvo.**ENCAUSTICOS ALIRON**

para limpiar y lustrar Suelos y Muebles

**¡POBRECILLA!**

Trabajando y sudando "horrores", y todo por no reemplazar el palo con el "Encáustico ALIRON", que, en un momento y sin fatiga alguna, deja los suelos estupendamente.

¡MALDITO PALO!

No me deja estudiar y me destroza los muebles á trastazos. Indudablemente hay que modernizarse y ordenar que lustren muebles y pisos con "Encáustico ALIRON".

DA GUSTO VERLAS

—Si, mujer, eres muy guapa! —Pero si no es que me mires. Es que me entusiasma lo limpío y brillante que deja el suelo el "Encáustico ALIRON". ¡Queda como un espejo!

TIENEN QUE EMIGRAR

Porque ahora no les vale refugiarse en los intersticios y agujeros. El "Encáustico ALIRON", aplicado á muebles y suelos, acaba con pulgas, chinches, cucarachas y demás molestos y reguñantes bichitos.

Se venden en colores amarillo natural, roble, caoba, nogal y naranja
LUMINIA -- SAN SEBASTIAN

De venta en todas partes